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22 июня в Московском 
прошел митинг, посвящен-
ный Дню памяти и скорби. 

К памятнику «Братская 
могила» цветы возложили 

ветераны, депутаты, жите-
ли, представители админи-

страции поселения. 
Память погибших воинов по-

чтили минутой молчания. 
К участникам митинга об-

ратились председатель Совета 
ветеранов Московского Николай 
Бараненко, глава администрации 
поселения Дания Андрецова и 
клирик храма святителя Тихона 
священник Сергий Воскресенский.

– Тяжелое время было тогда 
для нашего советского народа. 
Немцы наступали на широком 
фронте, от Балтики до Черного 
моря. Однако наши солдаты хра-
бро сражались. И сегодня мы от-

мечаем эту великую дату как день 
горя для нашей страны. В Под-
московье воины Красной армии, 
защищая столицу, отдали свои 
жизни. Они помнили священные 
слова «Отступать некуда: позади 
Москва!». Память о погибших 
воинах – вечна. Склоняю голову 
перед их подвигом, – напомнил о 
геройстве советских солдат Нико-
лай Бараненко. 

Также на митинге трогатель-
ные стихи о войне прочитали 
воспитанники ЦСО «Московский» 
под руководством сотрудника уч-
реждения Елены Ланцовой. Дети 
приняли участие во всероссий-
ской акции «Зажги свечу памяти». 
Ее символ – огонь в ярко-красной 
лампадке – дань памяти солдатам, 
не вернувшимся с Великой Отече-
ственной войны. 

Софья Озаренская

Митинг

Памяти павших...

17 июня во Дворце 
культуры «Московский» со-

стоялся окружной концерт, 
посвященный Дню памяти 

и скорби. Почетными го-
стями вечера стали ветера-

ны Новой Москвы. 
Гостей приветствовали руко-

водитель аппарата Префектуры 
ТиНАО Александр Благов и пред-
седатель Совета ветеранов ТиНАО 
Иван Тумко. 

– Все участники войны, 
ветераны, труженики тыла наших 
округов остаются в строю. Они 
не просто живут, а проводят по-
стоянную работу среди молодежи 
по духовно-нравственному и 
патриотическому воспитанию. Я 
хотел бы сегодня с особым ува-
жением, от всей души пожелать 

вам, дорогие ветераны, крепкого 
здоровья, благополучия, счастья 
родным и близким, уверенности 
в завтрашнем дне и светлых на-
дежд на будущее! Хочу выразить 
огромную благодарность за 
подвиг, совершенный вами семь 
десятилетий назад, – обратился к 
гостям Александр Благов.

На концерте выступили 
Заслуженный артист РФ Борис 
Галкин и эстрадная певица Инна 
Разумихина, исполнив знамени-
тые песни военных лет. Весь зал 
подпевал любимым «Мы за ценой 
не постоим», «Давай закурим», 
«Катюше». Кроме того, артисты 
с воодушевлением читали стихи 
Александра Твардовского и Нико-
лая Майорова. 

В завершение праздничной 
программы всем го-
стям вручили подарки. 

Софья 
Озаренская

А знаете 
ли вы?!
Сегодня на терри-

тории Новой Москвы 
зарегистрировано 394 
участника и 2268 ветера-
на Великой Отечествен-
ной войны.

Концерт

Выпускной бал – со-
бытие всегда радостное и 

немного грустное. Вчераш-
ние школьники прощают-
ся с детством и покидают 

родные стены альма-матер, 
но перед этим, по традиции, 
веселятся и танцуют. В этом 

году во Дворце культуры 
впервые собрались все 

выпускники Московского, 
чтобы получить аттестаты 
о полном среднем образо-

вании и вместе отпраздно-
вать окончание школы на 

большом концерте, органи-
зованном администрацией 

поселения. 
146 выпускников, среди кото-

рых 12 медалистов, поздравили 

префект ТиНАО Дмитрий Набокин, 
глава поселения Владимир Чирин, 
глава администрации Дания 
Андрецова и директор Школы № 
2065 Наталия Файдюк. 

– От всего сердца поздравляю 
вас с днем, которого вы ждали 
так долго. Наверное, в первый 
день, когда вы пришли в школу 
еще первоклассниками, каждый 
думал, что настанет момент, когда 
вы завершите обучение и выйдете 
из стен этого здания. И, возможно, 
это самое прекрасное время в 
жизни каждого человека. Может 
быть, это осознание придет чуть 
позже, а сегодня это первая по-
беда. Вы достигли первой важной 
цели, которую поставили себе 10 
лет назад. Поздравляю педагоги-

ческий коллектив и ваших 
родителей и благодарю 
за труд, который они 
вложили, за те знания и 
те качества, которые вы 
благодаря ним приобрели, 
– поздравил префект. 

Наряду с вручени-
ем аттестатов главным 
событием вечера стало 
выступление экс-солистки 
группы «Ассорти» Окса-

ны Казаковой и группы «Челси». 
Ребята пели и танцевали на одной 
сцене с артистами, веселясь от 
души. 

Несмотря на праздничное 
настроение, многие выпускники 
уже думали о предстоящей учебе 
в ВУЗах. Так, медалистка Марина 
Бырка только в день выпускного 
узнала результат последнего экза-
мена по обществознанию. Теперь 
все мысли девушки о поступлении 
в ВУЗ. Ведь она выбрала непро-
стую профессию экономиста. 

– В целом я набрала 249 бал-
лов, а на медаль нужно было 220. 
Самым удачным оказался русский 
язык – 95 баллов, хотя именно к 
нему я готовилась самостоятельно 
и без репетиторов. Впереди – по-
дача документов в ВУЗы, с которы-
ми определилась давно: это будут 
РУДН, МЭСИ, МИСиС, РАНХиГС. Мы 
с одноклассниками очень ждали 
школьный бал, но сейчас нам 
немножко грустно, потому что мы 
расстаемся со школой и друзьями.

После концерта все выпуск-
ники дружно вышли на сцену под 
гимн Московского, и над ними за-
кружились разноцветные конфет-
ти и воздушные шары. 

Софья Озаренская  

А знаете ли вы?!
Стартовал фотоконкурс 

«Мой выпускной», который при 
поддержке Департамента об-
разования столицы проводит 
Московский центр технологиче-
ской модернизации образования. 
Снимки ярких моментов вы-
пускных балов можно прислать 
на konkurs@temocenter.ru или 
разместить на страницах facebook.
com/groups/gautemocenter и 
vk.com/gautemocenter с хэштэгом 
#мойвыпускной2015. Победителей 
и финалистов наградят ценными 
призами. Голосование жюри прод-
лится до 31 июля.

Выпускной

12 июня вся страна с 
размахом отметила День 

России. Тем, кто не от-
правился праздновать на 
Красную площадь, где со-

стоялось грандиозное шоу 
с участием звезд эстрады, 
было чем заняться и в Мо-

сковском. 
В Центре спорта в этот день 

прошли футбольные матчи, ма-
стер-классы по теннису и бадмин-
тону, которые разбавил яркий 
флешмоб и выступление мастеров 
паркура.

Несмотря на то, что День 
России отмечают лишь с 1992 года, 
праздник успел завоевать по-
пулярность. Корреспондент «МС», 
пройдясь по улицам города 12 
июня, отметил российские трико-
лоры, вывешенные на балконах. 

В Центре спорта «Москов-
ский» к полудню собралось 
немало людей. Кто-то коротал 
время в теньке за шахматами и 

шашками. А кому-то, наоборот, 
хотелось размяться – за теннис-
ным столом или на тренировке 
с инструкторами фитнес-центра 
World GYM. На футбольном поле, 
которое почти никогда не пустует, 
за звание сильнейших боролись 
команды «Московский», «Росич 2» 
и «Росич». Последняя, в итоге, и 
победила в мини-турнире.

Гостей праздника развлек флеш-
моб футболистов «Росича». Ребята 

внезапно появились с 
двух сторон, и, встав в 
круг, начали танце-
вать. 

Вслед за флеш-
мобом настал черед 
мастеров паркура, 
показавших, что 
сделать сальто на 
асфальте, да еще и с 
разбега, не так уж и 
страшно. При долж-
ном умении, конечно. 

– Никогда не 
думал, что большой теннис – это 
так здорово. Сегодня первый раз 
на мастер-классе взял ракетку и 
тренировался у стенки. И у меня 
получилось! Представляешь, живу 
рядом и даже не знал, что у нас в 
Московском так много возмож-
ностей для занятий спортом, – по-
делился впечатлениями с корре-
спондентом «МС» один из гостей 
праздника.

Праздник с оттенком грусти

Не забывать 
о Великой Победе
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Дорожное движение

– Расскажите, пожа-
луйста, как бороться с бро-
шенными и неправильно 

припаркованными автомобилями 
и в каких случаях такой транспорт 
эвакуируют на штрафстоянку.

– Если на территории поселения 
обнаружено транспортное средство, 
длительное время находящееся без дви-
жения, имеющее признаки брошенного 
и/или разукомплектованного, то следует 
обратиться в отдел территориальной 
безопасности и гражданской обороны 
администрации Московского. Сотруд-
ники администрации проведут комис-
сионное обследование с составлением 
акта обо всех выявленных недостатках. 
В случае, если автомобиль признан 
брошенным и разукомплектованным, акт 
направляется в Префектуру ТиНАО для 
рассмотрения. Владелец транспортного 
средства (если таковой имеется при 
наличии госномера) заказным письмом 
ставится в известность о том, что его 
автомобиль признан брошенным и/или 
разукомплектованным с предложением 
привести его в надлежащее состоя-
ние. По истечении 14-дневного срока 
проводится повторное обследование 
автомобиля, по результатам которого его 
перемещают на спецстоянку с последую-
щей утилизацией по адресу: г. Москва, п. 
Первомайский, д. Ширяево, вл.132, стр.2.

Нерадивые водители зачастую 
паркуют автомобили на газонах, детских 
площадках и дорожных разметках, пред-
назначенных для остановки спецтехники. 
Если вы видите припаркованный на газоне 
автомобиль, его необходимо сфотогра-
фировать, так, чтобы были видны факт 
нарушения, марка и госномер, и отправить 
снимок через электронную приемную на 
сайте Департамента природопользования 
и окружающей среды eco.mos.ru. 

В случае нахождения авто на троту-
аре, пешеходном переходе, дорожных 
разметках для стоянки следует обра-
щаться в ГИБДД.

СМС-портал

Пресс-конференция

На перекрестке возле дома 
№ 32 на улице Атласова по об-

ращениям жителей установили 
светофорную группу.

Ранее нерегулируемый участок 
дороги существенно осложнял пере-
ход через проезжую часть. Теперь же 
время для перехода предположитель-
но составит 26 секунд, ожидание - 109 
секунд. Светофоры продолжат работать 
в тестовом режиме для определения 
оптимального режима работы. 

Дополнительный светофор к концу 
лета появится в районе остановки 
«Универмаг», возле домов 23 и 25 1-го 
микрорайона. 

Новый светофор 
на улице 
Атласова

Профилактический 
рейд по неблагопо-

лучным семьям 8 июня 
провели представители 
администрации поселе-
ния и Школы № 2065 со-
вместно с инспектором 

по делам несовершен-
нолетних ОП «Москов-

ский» УВД по ТиНАО 
М. Коваленко и членом 

окружной КДНиЗП НАО 
Москвы М. Орешиной.

Участники рейда выбрали 
для посещения несколько 
неблагополучных семей, в 
которых родители употребля-
ют наркотики или алкоголь, 

чем отрицательно влияют на 
своих несовершеннолетних 
детей, подвергая их жизнь и 
здоровье опасности. 

По результатам рейда 
составлен один администра-
тивный протокол по ч. 1 ст. 
5.35 КоАП РФ за ненадлежа-
щее исполнение обязанно-
стей по содержанию своих 
несовершеннолетних детей. 
В частности, мать, привле-
ченная к административной 
ответственности, воспиты-
вает своих детей в антисани-
тарных условиях и злоупо-
требляет алкоголем. 

Со всеми родителями 

проведены профилактиче-
ские беседы об ответствен-
ности за ненадлежащее 
выполнение родительских 
обязанностей. Также участ-
ники рейда напомнили о не-
допустимости употребления 
наркотических веществ и 
злоупотребления спиртными 
напитками и порекомендо-
вали обратиться в нарколо-
гическую службу. 

Приняты решения напра-
вить информацию в органы 
опеки и попечительства и в 
КДНиЗП по трем семьям для 
постановки их на учет. Неко-
торые семьи предупреждены 
о том, что комиссия в данном 
составе повторно посетит 
их, контролируя условия, в 
которых проживают несовер-
шеннолетние.

Рейд

Неблагополучные 
семьи под контролем

Очередную встречу с на-
селением 17 июня провела Да-
ния Андрецова. Глава админи-
страции обсудила с жителями 
текущие вопросы и перспек-
тивы развития коттеджного 
поселка «Бристоль». 

Власть и общество

Активный гражданин
Новый 
народный 
праздник 
75% пользователей про-

екта «Активный гражданин» 
поддержали идею отмечать 
праздник в честь Москвы-
реки. Всего более 4 тысяч ак-
тивных граждан представили 
свои предложения, как отме-
тить день реки. Наибольшую 
активность проявили участ-
ники проекта, проживающие 
в ЮВАО, ЮАО и ТиНАО. Одни 
из самых популярных реше-
ний: организовать уборку 
Москвы-реки и ее притоков 
силами горожан, провести 
массовые спортивные ме-
роприятия, в том числе для 
детей, устроить конкурсы и 

развлечения на берегу. Были 
и оригинальные идеи – ор-
ганизовать конкурс мокрых 
маек, устроить водную битву 
или гонку радиомоделей 
катеров.

Все – на зарядку! 
Завершилось голосова-

ние «Олимпийская зарядка», 
в котором приняли участие 
более 276 тысяч участни-
ков. Самыми спортивными 
оказались жители ВАО, СВАО, 
ТиНАО и ЮВАО. 82,5% под-
держали идею проводить 
зарядки с олимпийскими 
чемпионами. Серию мастер-
классов со звездами спорта 
предлагается организовать 
на площадках в городских 

парках или зонах отдыха. В 
рамках голосования актив-
ные граждане выбрали и 
место проведения оздоро-
вительных мастер-классов. 
44% участников проекта 
проголосовали за площадку 
в парке имени Горького, 
20% респондентов выбрали 
«Сокольники», а 11% – парк 
Победы на Поклонной горе. 
Измайловский парк и парк 
«Северное Тушино» получили 
по 8 и 6% голосов, соответ-
ственно. Еще 11% москвичей 
предложили свои вариан-
ты, где проводить зарядки 
вместе со звездами олимпий-
ского спорта. К примеру, на 
ВДНХ, в парках «Кузьминки», 
«Фили», «Коломенское». 

Фотофакт

Территория бассейна 
«Московский» – одно из 
самых красивых мест в 
городе. 

Летом здесь можно 
отдохнуть от жары, при-
сев на скамейку в тени 
деревьев, вдыхая аромат 
цветов, растущих на обла-
гороженных клумбах.

В таком благоустроен-
ном виде территорию уже 
много лет поддерживает 
бассейн «Московский».

Пресс-конференция 
начальника Главного 
контрольного управ-

ления Москвы Евгения 
Данчикова и руководи-
теля столичного Депар-
тамента по конкурент-

ной политике Геннадия 
Дегтева, посвященная 

перспективам разви-
тия системы закупок 

Москвы, состоялась 
в Информационном 

центре Правительства 
Москвы 24 июня. 

Правительство Москвы 
ведет работу по повышению 
эффективности госзакупок, 
что позволило значительно 
улучшить конкурентную 
среду. Так, количество заку-
пок у единственного постав-
щика за 5 месяцев 2015 года 
снизилось на 16%. Среднее 
число заявок на один лот 
выросло на 8%, а среднее 
снижение начальной мак-

симальной цены контракта 
увеличилось на 18%. 

Благодаря развитию 
предварительного контроля 
в сфере закупок, за пять 
месяцев 2015 года число 
нарушений, допущенных 
заказчиками Москвы, по 
сравнению с аналогичным 
периодом предыдущего 
года, сократилось в 1,5 раза. 

– Если в предыдущем 

году доля выявленных на-
рушений, приводивших к 
последующему наказанию, 
составляла 72%, то этом году 
уже 97%. В 2014 году было 
28%, когда в силу несовер-
шенства наших технологий 
мы не успевали какие-то 
дела рассматривать и по 
ним мог истечь срок дав-
ности, – сообщил Евгений 
Данчиков.

Эффективность 
госзакупок возросла

Практика 
для студентов

Центры госуслуг Москвы 
приглашают студентов вузов 

и колледжей на практику. В за-
висимости от образовательной 
программы, столичные центры 

«Мои документы» предлагают 
студентам 1–2 курсов пройти 

учебную практику по знаком-
ству с выбранной специально-

стью, студентам 3–4 курсов – за-
писаться на производственную 
практику, связанную с работой 
по специальности. У студентов-

выпускников есть возможность 
провести сбор материала для 

дипломной работы.
Чтобы студенты могли практи-

коваться в МФЦ, между ГБУ «МФЦ 
Москвы» и вузом (колледжем) заклю-
чается специальный договор. Затем 
можно самостоятельно обратиться в 
любой из центров госуслуг. Для этого 
необходимо предоставить запрос из 
вуза (колледжа), договор и план про-
хождения практики. Заявку необхо-
димо подать не позднее 30 дней до 
начала практической работы.

За студентами-практикантами за-
крепляются наставники, которые ока-
зывают им всю необходимую помощь, 
а также контролируют, как подопеч-
ные справляются с заданиями.

Если студенты проявят заинтере-
сованность в работе, то по окончании 
учебного заведения выпускников 
будут рады видеть частью большой и 
дружной команды МФЦ.

МФЦ

3 место
В рамках Чемпионата 

России по армейскому ру-
копашному бою с 19 по 21 
июня в спорткомплексе ЦСКА 
проходили соревнования по 
метанию ножа с трехметровой 
дистанции. В них

 приняли участие и пред-
ставители спортивного клу-
ба «НАРД», заняв почетное 3 
место. Призеры награждены 
медалями, грамотами и ценны-
ми призами.

Мобильный офис МФЦ будет 
работать на площади ДК «Мо-
сковский» 1, 6, 15, 20 и 29 июля с 
12:00 до 19:00. Выездной прием 
МосгорБТИ состоится 6 июля. 

Единоборства
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1 июля исполняется 
год с момента назначения 

Дании Андрецовой на пост 
главы администрации 

Московского. За это время 
в поселении произошли за-

метные изменения. Впро-
чем, многие проекты пока 
остаются на бумаге и ждут 

своего часа. Об итогах рабо-
ты за год, а также о том, что 
планируется в Московском 

в ближайшем будущем, 
«МС» рассказала Дания Ан-

дрецова.
– Возглавив администра-

цию, Вы сразу провели ряд 
встреч с жителями... 

– С этого и началось плотное 
знакомство с городом. Я по не-
скольку раз проводила дворовые 
встречи в каждом микрорайоне и 
населенных пунктах. Меня очень 
впечатлило, с какой любовью 
жители говорили о своем городе и 
какое активное участие приняли в 
обсуждении планов по развитию 
Московского. Буквально через 
полтора месяца, благодаря такой 
отдаче, у меня появилось ощу-
щение, что я давно здесь живу и 
тружусь.

– Как реагировали горожане 
на такое внимание со стороны 
властей? 

– Мне кажется, для жителей 
было необычно, что я с ними хожу 
по территории и обсуждаю город-
ские проблемы. Наверное, формат 
встречи «в песочнице», который 
позволяет пообщаться с жителями 
в их же дворах, услышать пред-
ложения и увидеть 
своими глазами со-
стояние территории, 
для жителей Мо-
сковского необычен, 
и жителей такой 
формат общения, как 
мне кажется, приятно удивил. 

– Любопытно, какое было 
Ваше первое управленческое 
решение? 

– Пожалуй, создание газеты. 
Мне казалось очень странным, 
что на такой большой территории 
с немалым числом жителей нет 
своего издания, где публикуют 
много полезной и актуальной 
информации о жизни Московско-
го. Нам хотелось, чтобы в нашей 
газете можно было прочесть обо 
всех значимых событиях, происхо-
дящих в поселении, об интересных 
земляках, о наших планах и ре-
зультатах работы. Тираж у газеты 
достаточно внушительный – 25000 
экземпляров. Поэтому с уверенно-
стью могу сказать, что новости о 
Московском теперь своевременно 
могут получать во всех микрорай-
онах и населенных пунктах. 

– Год назад у Вас наверняка 
сложился план по развитию 
поселения. Поделитесь, что уже 
удалось сделать?

– После встреч с населением 
мы проанализировали предложе-
ния жителей, провели мониторинг 
территории и пришли к выводу, что 
в городе недостаточно социальных 
объектов. Приоритетным вопро-
сом стало создание в Московском 
офисов Многофункционального 
центра госуслуг и Пенсионного 
фонда. Как Вы знаете, наши жители 
до сих пор обслуживаются в фи-
лиале фонда в Видном, что, мягко 
говоря, не очень удобно. Поэтому 
еще в прошлом году мы вынесли 
предложение на Совет депутатов 

о размещении таких объектов в 
Московском. Депутаты нас поддер-
жали, и мы приобрели помещение 
для ПФ и МФЦ, а также помещение 
под Опорный пункт полиции. Мы 
подготовили проектное решение 
для ремонтных работ в этих поме-
щениях, скорее всего, в этом году 
удастся открыть Опорный пункт, 
и возможно – МФЦ. Пенсионный 
фонд, учитывая большие объемы 
работ, надеюсь, начнет прием 
жителей в 2016 году. Добавлю, мы 
сейчас подбираем помещение под 
размещение Опорного пункта в 
Граде Московском. К сожалению, 
пока из возможных вариантов 
либо не устраивает площадь по-
мещения, либо владелец не хочет 
расставаться с собственностью.

– Еще один насущный 
вопрос: в городе не хватает 
филиалов крупных банков. Есть 
подвижки? 

– Кроме фи-
лиала Сбербанка в 
1-м микрорайоне, 
у нас пока никаких 
иных структур нет. 
Я встречалась с 
представителями 

Сбербанка, ВТБ 24, Банка Москвы. 
Пока на предложение разместить у 
нас офис отозвался только Сбер-
банк, который сейчас обустраивает 
помещение в 3-м микрорайоне. 
Для удобства жителей во многих 
торговых центрах города размеще-
ны банкоматы Сбербанка. Надеюсь, 
с учетом масштабного развития 
Московского, другие кредитные 
организации оценят привлекатель-
ность города и со временем тоже 
откроют у нас филиалы. 

– В 2015 году запланирова-
ны работы по благоустройству 
территории. В первую очередь 
масштабные 
работы ожидают-
ся в 3-м микро-
районе и Граде 
Московском. Как 
продвигается соз-
дание проектов 
благоустройства и 
участвуют ли в их 
создании жители?

– К сожалению, 
застройщики этих микрорайо-
нов либо некачественно, либо не 
в соответствии с документацией 
выполнили свои обязательства 
в рамках инвестконтрактов, за-
ключенных еще в Московской об-
ласти. Обязать их переделать ра-
боты практически невозможно. В 
процессе осмотра микрорайонов 
стало понятно, что локальными 
методами здесь не обойтись. Нуж-
но решать проблему масштабно. 
Поэтому и было принято решение 
создать проекты комплексного 
благоустройства. В прошлом году 

подобный проект мы реализовали 
в поселке Института Полиомиели-
та, и территория просто заиграла 
новыми красками. Для жителей 
Новой Москвы такие масштабы 
удивительны, но для старой – 
норма!

С конца декабря до начала 
февраля мы провели анкетиро-
вание среди жителей 3-го микро-
района и Града Московского, 
чтобы собрать предложения для 
эскизного проекта на основе по-
желаний горожан. Вместе с тем в 
эскизном проекте учитывались 
нормы градостроительного про-
ектирования. К примеру, мы не 
смогли обойти вниманием, что ряд 
детских площадок в микрорайо-
нах расположен на коммуникаци-
ях, что в принципе запрещено и 
попросту опасно!

Подготовленные эскизные 
проекты мы разместили на офи-
циальном сайте администрации и 
обсудили с жителями на встречах. 
Мнения разделились, но в целом 
все жители согласились с тем, 
что изменения нужны. Конечно, 
есть предложения не уменьшать 
детские площадки и не увеличи-
вать парковки. Но если оставить 
микрорайоны в нынешнем виде, 
сколько бы мы ни боролись с 
водителями, они все равно будут 
ставить машины на газоны. Мы 
постараемся учесть мнения жи-
телей, но от градостроительных 
нормативов уйти не сможем. За 
2015–2016 годы планируем эти 
проекты реализовать. 

– В городе регулярно прохо-
дят окружные и общегородские 
фестивали. Почему при органи-
зации подобных мероприятий 
выбор часто падает на Москов-
ский и продолжится ли такая 

практика?
– Надеюсь, да. 

Как я уже говорила, 
наш город всегда был 
очень привлекатель-
ный, а теперь, когда 
появились и еще будут 
появляться широ-
кие улицы, проезды, 
красивые скверы, 
популярность будет 

только расти. И, конечно, у нас есть 
большая площадь и великолепный 
Дворец культуры. Немного удруча-
ет состояние площади, на которой 
давно нужно поменять плиточное 
покрытие. Сейчас администрация 
готовит эскизный проект рекон-
струкции площади, чтобы сделать 
ее еще привлекательнее для своих, 
окружных, и общегородских меро-
приятий. Мы поменяем покрытие, 
установим лавочки, возможно, по 
предложению директора ДК Ири-
ны Ивановой, обустроим уличную 
сцену – что-то вроде зеленого 

театра. И, наконец, есть много по-
желаний построить в центре пло-
щади фонтанный комплекс. Кстати, 
эта идея не нова. В свое время даже 
велись разработки по размещению 
фонтана. Не могу сказать, почему 
сорвалось, но сегодня мы к этой 
задумке вернулись. 

– Назовите, по Вашему 
мнению, три главных события в 
жизни Московского, что про-
изошли за время Вашей работы.

– Первое, что приходит в 
голову – празднование 70-летия 
Победы. Мы подготовили кни-
гу «Памяти павших и во славу 
живых». Мы очень долго работали 
над изданием, собирая архив-
ные данные. В этом нам, кстати, 
очень помогли жители города и 
населенных пунктов, за что хочу 
сказать им отдельное спасибо. 
Книга создавалась таким образом, 
чтобы она была интересна всем, и 
молодежи в том числе. Волнитель-
ными были и поздравления наших 
ветеранов, которые участвовали 
во всех праздничных мероприя-
тиях, с размахом проходивших в 
Московском. Кстати, мы приняли 
решение расширить площадь 
перед памятником «Братская 
могила», думаю, к 71-й годовщине 
Победы у нас уже будет новая бла-
гоустроенная площадь, на которой 
всем хватит места. 

Конечно, вспоминаю Новый 
год. Мы готовили центральную 
площадь и хотели, чтобы она 
выглядела ярко и 
необычно. Думаю, 
нам это удалось. 
Нас очень редко 
благодарят, больше 
ругают. Именно за 
красивую и уют-
ную атмосферу на 
площади люди нас 
благодарили. 

Еще у нас плани-
руется комплексное 
обустройство терри-
тории Центра спорта «Московский» 
с учетом всех нормативов градо-
строительного проектирования. 
Не в каждом поселении есть такая 
большая территория, полностью 
предназначенная для занятий 
спортом. Поэтому мы хотим раз-
вивать там не только футбол, но и 
другие летние и зимние виды спор-
та. Мы обязательно опубликуем 
на сайте администрации эскизный 
проект, а со следующего года, наде-
юсь, приступим к его реализации.

– Прояснилось ли что-
нибудь с ДЮСШ?

– Как Вы помните, подрядчик 
не выполнил свои обязательства 
по подготовке проекта рекон-
струкции здания. У нас сейчас 
идут судебные разбирательства, 
чтобы расторгнуть договор, а за-
тем сделать нормальный проект 
и в конечном итоге вновь открыть 
школу. Там мы хотим разместить 
секции по единоборствам и про-
чее, для чего не хватит места в 
Центре спорта.

– Планы, конечно, впечат-
ляют...

– Вы знаете, много уже 
принято решений, многое уже 
сделано. Да, потрогать пока 
нельзя. Поймите, сначала все, 
что мы хотим реализовать на 
будущий год, необходимо запла-
нировать в предыдущем. Дальше 
следует куча конкурсных проце-
дур. Бюджет – это не карманные 
деньги, и невозможно сразу взять 

и выполнить работы в обход 
действующего законодательства. 
А планов действительно громадье. 
И все же, вопросы, не требующие 
таких длительных процедур, как те 
масштабные проекты, о которых я 
сказала, мы уже решаем. Напри-
мер, жители из 1-го микрорайона 
в прошлом году попросили нас 
демонтировать башню и боялись, 
что там построят что-нибудь не то. 
Мы же пообещали оборудовать 
там спортивную площадку и сдела-
ли это. 

– В этом году в Московском 
еще и проходит масштабный 
капитальный ремонт жилья...

– Да, действительно, в Мо-
сковском ремонтные работы в та-
ких объемах проходят впервые. В 
этом году мы планируем отремон-
тировать 72 подъезда, 26 фасадов, 
18 кровель и полностью заменить 
инженерные коммуникации в 
подвалах 13 домов. Как Вы знаете, 
с 1 июля горожане начнут платить 
взносы на капремонт жилья по 
15 рублей за квадратный метр. 
Поэтому в этом году мы стараемся 
провести работы капитального 
характера за счет бюджета, чтобы 
уменьшить финансовую нагрузку 
на наших жителей.

– О Вас отзываются как 
о деятельном руководителе, 
способном решать непростые 
задачи. Как Вам это удается?

– Безусловно, мне помогает 
поддержка родных, близких и 
коллег, активное участие жителей, 
которые уже сейчас могут оценить 
положительные результаты нашей 

работы, способству-
ющие повышению 
качества и комфорт-
ности проживания 
в Московском. 
Именно достижение 
результатов и поло-
жительные отзывы 
жителей питают 
энергией. 

– Учитывая 
плотный рабочий 
график, остается 

ли у Вас свободное время? Как 
Вы предпочитаете проводить 
досуг?

– Практически нет. Уезжаю 
рано утром, когда еще все спят, 
и возвращаюсь не ранее девяти 
вечера, когда уже все собираются 
спать. В субботу и воскресенье у 
нас часто проходят мероприятия. 

Кроме того, только в вы-
ходной день я могу сама пройти 
по поселению, чтобы проверить 
состояние территории. 

За этот год могу на пальцах 
пересчитать, сколько дней я от-
дохнула. Но если у меня выдается 
свободный день, конечно, я про-
вожу его с семьей, на своем ого-
роде, который очень люблю. Вы-
ращивать экзотические растения 
не успеваю, но огурцы, помидоры 
и зелень – с удовольствием!

– Дания Абдулбяровна, наша 
беседа совпала с приятным со-
бытием – выпускным балом. На-
последок пожелайте что-нибудь 
нашим выпускникам.

– Желаю, чтобы все намечен-
ные планы у ребят сбылись. По-
тому что будущее нашего города, 
страны зависит от молодых людей, 
которые сейчас переходят во 
взрослую жизнь. На них лежит 
огромная ответственность, и их 
ожидает масса приятных решений, 
которые они будут принимать 
самостоятельно. Доброго им пути, 
счастья и здоровья! 

Год. Много или мало?Интервью

В Центре спорта 
«Московский» мы 
хотим развивать не 
только футбол, но и 
другие летние и зим-
ние виды спорта. 

Администрация 
готовит эскизный 
проект реконструк-
ции площади Дворца 
культуры, чтобы 
сделать ее еще при-
влекательнее для 
своих, окружных, и 
общегородских меро-
приятий.

После встреч 
с населением мы 
проанализировали 
предложения жителей, 
провели мониторинг 
территории и пришли 
к выводу, что в городе 
недостаточно соци-
альных объектов. При-
оритетным вопросом 
стало создание в 
Московском офисов 
Многофункционально-
го центра госуслуг и 
Пенсионного фонда.
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С наступлением 
купального сезона резко 

возрастает приток от-
дыхающих у водоемов. 
Соответственно, увели-

чивается количество не-
счастных случаев, даже, 

казалось бы, в самых 
безопасных местах. «МС» 

напоминаем основные 
правила безопасного по-

ведения на водоемах.

☛Купайтесь только в специ-
ально отведенных местах, 

на оборудованных пляжах, где 
в случае несчастного случая вы 
можете получить специализи-
рованную помощь спасателя. 
В противном случае вы можете 
наткнуться на водовороты, глу-
бокие ямы, густые водоросли, 
холодные ключи, коряги, силь-
ное течение, или просто иску-
паться в грязной воде. 

☛Не купайтесь в состоянии 
алкогольного опьянения. 

Это основная причина гибели 
людей на воде. 

☛Не подплывайте к близко 
идущим (стоящим на яко-

ре, у причалов) судам, катерам, 
лодкам, плотам, не ныряйте 
под них. Вас может затянуть 
под днище, винты, ударить бор-
том, захлестнуть волной.

☛Соблюдайте правила 
пользования лодками и 

другими плавательными сред-
ствами: не перегружайте их, не 
раскачивайте, не прыгайте с них 
в воду. Садиться в лодку надо со 
стороны носа или кормы, чтобы 
не опрокинуть ее. Помните, что 
кто-то из людей, находящихся в 
лодке, может не уметь плавать.

☛Пользуясь надувными 
матрасами, камерами, до-

сками, особенно при неумении 
плавать, помните: даже слабый 
ветер способен унести их дале-
ко от берега.

☛Не заплывайте за буйки и 
другие ограждения, уста-

новленные в местах для купания. 

☛Дальний заплыв – это пере-
охлаждение, мышечное пе-

реутомление, судороги, гибель.

☛Не допускайте шалостей 
на воде, связанных с ныря-

нием и захватом купающихся.

☛Не разрешайте купать-
ся детям без присмотра 

взрослых, особенно на матра-
цах или надувных кругах.

☛Маленьких детей следует 
купать только в плаватель-

ном жилете или нарукавниках.

☛Не позволяйте детям 
играть в игры, где участ-

ники прячутся под водой или 
их «топят». Такие развлечения 
могут закончиться трагедией.

☛Контролируйте время 
пребывания ребенка в 

воде, чтобы не допустить пере-
охлаждения.

☛Во избежание солнечных 
ожогов смазывайте кожу 

ребенка специальными солн-
цезащитными средствами.
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МЧС

Безопасный 
отдых 

УВД по ТиНАО сообщает

Юридическая консультация

– Могут ли 
выселить за 

бесхозяйственное со-
держание квартиры?

Согласно статье 293 
Гражданского кодекса 
РФ «Прекращение права 
собственности на бес-
хозяйственно содержи-
мое жилое помещение», 
выселение возможно, 
если собственник жилья 
использует его не по 
назначению. Например, 
систематически нарушает 
права и интересы соседей 
либо бесхозяйственно 
обращается с жильем, 
допуская его разруше-
ние. В этом случае орган 
местного самоуправления 
предупреждает собствен-
ника о необходимости 
устранить нарушения. 
Если они влекут разруше-
ние помещения, собствен-
нику устанавливают срок 
для ремонта помещения.

Если собственник 
не устраняет причины 
предупреждения, суд 
по иску органа местного 

самоуправления может 
принять решение о про-
даже с публичных торгов 
такого жилого помещения 
с выплатой собственнику 
вырученных от прода-
жи средств за вычетом 
расходов на исполнение 
судебного решения.

Судебная практика 
показывает, что выселение 
по статье 293 ГК РФ вполне 
возможно. Но этому пред-
шествует определенная 
процедура. В частности, 
должно иметь место одно 
из указанных в законе 
оснований для выселения, 
и что особенно важно, не-
обходимо установить факт 
направления собственнику 
предупреждения и, соот-
ветственно, его получения. 
Также необходимо зафикси-
ровать факт неустранения 
нарушений, указанных в 
предупреждении. Практика 
показывает, что, если по-
добную процедуру не про-
вести, суд может отказать 
в удовлетворении иска к 
собственнику.

Здравоохранение

Взрослая 
поликлиника 

3-й мкр., д. 7, 
тел.: 8-499-558-31-04, 
8-499-558-31-03
Время работы:  с 8.00 до 

20.00 (понедельник – пятница)
с 9.00 до 18.00 (суббота) 
Прием граждан главным 

врачом: понедельник – с 15.00 
до 20.00; четверг – с 10.00 до 
13.00.

Прием граждан заместите-
лем главного врача: ежедневно с 
10.00 до 14.00.

Прием ведут врачи: 
терапевт, офтальмолог, ото-
ларинголог, невролог, аллерго-
лог-иммунолог, инфекционист, 
гастроэнтеролог, дерматовене-
ролог, уролог, эндокринолог, 
физиотерапевт, кардиолог, онко-
лог, пульмонолог, пародонтолог, 
стоматолог-хирург. 

Размещенная медицинская 
аппаратура: маммограф, флюо-
рограф, компьютерный томограф 
на 128 срезов, эндоскопическое и 
физиотерапевтическое оборудо-
вание, аппараты ультразвуковой 
диагностики, оборудование функ-
циональной диагностики, стома-
тологическое оборудование.

Клинико-диагностическая 
лаборатория, дневной стацио-
нар. 

Осторожно:                   
клещи! 

Как сообщает 
территориальный 

отдел Роспотреб-
надзора по ТиНАО, 
больше 20 человек 

пострадали от укусов 
клещей. В 2014 году в 

медицинские орга-
низации Москвы 

обратились 12686 
человек.

Несмотря на ежегодно 
регистрируемые укусы 
клещей, Москва не входит 
в карту распространения 
клещевого энцефалита. 
Тем не менее, для профи-
лактики врачи рекоменду-
ют москвичам прививаться 
от опасного заболевания.

Обычные места 
обитания клещей – старые, 
густо заросшие хвойные и 
широколиственные леса 
с развитым подлеском 
и высокой травой при 
обилии влаги. Паразиты 

могут вызывать энцефалит, 
ботулизм, болезнь Лайма и 
ряд других заболеваний.

Клещи опасны и для 
домашних питомцев. С 
укусом вредных насекомых 
передается паразитарное 
заболевание пироплазмоз. 
По данным ветеринарной 
службы ТиНАО, в этом году 
уже зафиксировано более 
100 случаев заболевания 
животных – в два раза боль-
ше, чем в 2014 году. 

Добавим, на бульварах 
1-го микрорайона Москов-
ского проведена акарацид-
ная обработка от клещей. 
Также от личинок маля-
рийного комара обрабо-
таны водоемы в деревнях 
поселения.

Здоровье

Задержан с поличным 
13 июня около 20:00 в дежурную часть ОП 

«Московский» поступило сообщение от 48-летней женщи-
ны. Она сообщила, что в ночь с 30 на 31 мая неизвестный 
похитил два велосипеда, общей стоимостью более 18000 
рублей. Преступление произошло в одной из многоэта-
жек на улице Никитина. В этот же вечер, после заявления 
пострадавшей, на одной из улиц поселения был задержан 
18-летний местный житель. Преступник был полностью 
изобличен в совершении данного преступления и дал 
признательные показания. По данному факту возбуждено 
уголовное дело по ч. 2 ст. 158 УК РФ (кража). Избрана мера 
пресечения в виде подписки о невыезде.

Несостоявшиеся грабители
В дежурную часть ОП «Московский» поступило 

сообщение от 29-летней женщины, которая сообщи-
ла, что 19 мая примерно около полудня на автобусной оста-
новке к ней подошли двое неизвестных граждан, вырвали 
сумку из рук и скрылись в неизвестном направлении. В сум-
ке находились документы, ключи от дома, телефон, кошелек 
с денежными средствами в размере 14000 рублей. Сумма 
ущерба составила более 28000 рублей. 10 июня задержан 
25-летний подозреваемый, который полностью изобличен в 
совершении данного преступления. По данному факту воз-
буждено уголовное дело по ч. 2 ст. 161 (грабеж).

В отношении мужчины избрана мера пресечения в 
виде ареста.

Лабораторные ис-
следования клещей на за-
раженность возбудите-
лями природно-очаговых 
заболеваний проводятся 
в ФБУЗ «Центр гигиены и 
эпидемиологии в городе 
Москве» по адресу: Граф-
ский переулок, д. 4/9.

Сегодня в ТиНАО 
нет официально раз-
решенных для купания 
водоемов. С жителями 
регулярно ведется разъ-
яснительная работа, а 
рядом с реками, озерами 
и прудами размещены 
памятки и запрещающие 
знаки. 

Капремонт

Расходы на капитальный ремонт жилья 
не отразятся на льготниках.

Затраты компенсируют 
за счет бюджета Москвы. 

К гражданам, имеющим право 
на льготы и субсидии относятся:

■ участники Великой Отечественной войны и 
приравненные к участникам ВОВ (50% – на всю за-
нимаемую площадь);

■ инвалиды Великой Отечественной войны (50% 
– на всю занимаемую площадь)

■ ветераны труда (50% – в пределах социальной 
нормы)

■ реабилитированные лица (50% - в пределах 
социальной нормы)

■ граждане, подвергшиеся воздействию радиа-
ции Чернобыльской АЭС (50% – в пределах социаль-
ной нормы);

■ многодетные семьи (30% – в пределах соци-
альной нормы);

■ иные категории граждан

На льготы и субсидии 
по оплате капитального 

ремонта для москвичей из 
столичного бюджета выделе-
но более шести миллиардов 
рублей.

Информацию об условиях 
предоставления льгот 

можно уточнить по телефону 
«горячей линии» Городского 
центра жилищных субсидий 
8-495-530-20-81 на subsident.
ru и в Отделе жилищных 
субсидий № 54 в 1-м микро-
районе, д. 25а.

На компенсацию вправе 
претендовать граждане, 

если их расходы на оплату 
ЖКУ, включая взнос на капре-
монт, составляют более 10% 
от совокупного дохода семьи. 
В среднем по стране порог 
установлен на уровне 22 %.

Сроки проведения ка-
премонта в вашем доме 

уточняйте на repair.mos.ru. 

18 июня главврач 
Больницы г. Москов-

ский Виктория Ишко-
ва и глава администра-

ции поселения Дания 
Андрецова поздравили 

персонал учреждения 
с Днем медицинского 

работника.
Врачам и медсестрам 

вручили благодарственные 
грамоты и цветы. 

Накануне празд-
ника почетной 
грамотой Минздрава 
РФ отмечена замести-
тель главного врача 
Ольга Самодеенко. 
Кроме того, нагрудным 
знаком «Отличник 
здравоохранения» 
награждена главврач 
больницы Виктория 
Ишкова. 

День медработника

Поздравление медиков

ГБУЗ «Городская больница 
г. Московский ДЗМ»

Детская поликлиника
ул. Радужная, дом 7, тел. 

8-499-272-75-12
Время работы: с 8.00 до 

20.00 (понедельник – пятница); с 
9.00 до 15.00 (суббота) 

Прием ведут врачи: невролог, кардиолог, гастроэн-
теролог, ортопед, уролог-андролог, нефролог, детский 
стоматолог, психолог, окулист, массажист, детский ЛОР, 
хирург, офтальмолог, логопед, иммунолог. 

Размещенная медицинская аппаратура: рентген, 
ультразвуковая диагностика, физиотерапевтическая и 
стоматологическая установки.

Травматологическое отделение
ул. Радужная, дом 7, тел. 8-495-272-75-13. 
Время работы: 8.00 – 20.00
Прием ведут врачи: травматолог-ортопед.

Педиатрическое 
отделение

1 мкр., д. 18, тел. 8-495-841-84-20
Время работы: 8.00 – 20.00
Прием ведут врачи: педиатр, 
массажист.

Женская консультация 
1-й мкр., д. 54, тел. 8-495-841-81-05
Время работы: с 8.00 до 20.00 
(понедельник – пятница); с 9.00 
до 15.00 (суббота) 
Прием ведут врачи: акушер-
гинеколог, врач функциональной диагностики, врач 
УЗИ-диагностики. Размещенная медицинская аппара-
тура: ультразвуковая диагностика.

Неотложная 
медицинская помощь

тел.: 8-495-841-58-1, 
8-495-841-85-03
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